

Auguran buena temporada de cruceros para Cuba



La Habana, 9 marzo (RHC)- El presidente del Grupo Empresarial Viajes Cuba, José Manuel Bisbé, en el recibimiento este jueves, al primer viaje del barco Marina de la compañía Norwegian Cruise Line Holdings Ltd. auguró una buena temporada de cruceros, para la isla caribeña, durante los siguientes meses, publicó Prensa Latina.

Dijo que las operaciones de ese tipo tendrán incrementos y abarcarán además los puertos de Cienfuegos, en el centro del archipiélago, y el oriental de Santiago de Cuba.

El directivo apuntó que tal expansión se apoya en los atractivos insulares en cuanto a cultura y el alto nivel de seguridad.

Reseñó Bisbé que en el 2016 anotaron 88 000 cruceristas y en lo que va de este año ya llegaron 55 000. Las cifras están por encima de períodos anteriores, pero muy por debajo de las potencialidades del país para la modalidad, según la fuente.

Explicó que a Cuba en estos momentos viajan 12 líneas y marcas, con barcos que sobrepasan los mil pasajeros cada uno, pero cuando se estabilice 2017 para esta forma de llegar, los cruceros sobrepasarán los 2 000 pasajeros por nave.

Incluyen en los programas un bojeo a Cuba y otras oportunidades que pondrán en alza este tipo de visitas.

Adelantó que este país puede atender perfectamente de 200 000 a 300 000 cruceristas por año, un incremento que se espera lograr en un tiempo relativamente breve.

Por su parte, el presidente de Norwegian, Frank del Rio, manifestó su satisfacción por el comienzo de las operaciones de su compañía. Recordó que nació en 1954 en Cuba, y a los siete años fue a los Estados Unidos, por lo que para él se trata de un reencuentro.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/123772-auguran-buena-temporada-de-cruceros-para-cuba>



Radio Habana Cuba